



Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2023

Schriftliche Anfrage Philip Karger betreffend Sichtbarkeit von preisgünstigen und gratis Kulturangeboten in der Region Basel

P225501

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Basel-Stadt gibt es zahlreiche preisgünstige und kostenlose Kulturangebote. Eine bessere Sichtbarkeit der Angebote soll den Zugang zu preisgünstigen und kostenlosen Kultur- und Freizeitangeboten erleichtern und die Partizipation von sozial benachteiligten und einkommensschwachen Personen stärken. Die bestehenden Strukturen sollen gestärkt und die verschiedenen bereits bestehenden Plattformen besser kommuniziert werden. Zudem wird Ende 2023 die neue Webseite «Hallo Basel-Stadt» aufgeschaltet, welche auf die bestehenden vergünstigten und kostenlosen Angebote im Freizeit- und Kulturbereich hinweisen wird. Die Webseite ist einfach zu bedienen und soll in 20 Sprachen zur Verfügung stehen.

